

## ISERLOHNER BÜRGER-SCHÜTZEN-VEREIN E.V



Iserlohner Bürger-Schützen-Verein e.V. Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn Ältester vaterstädtischer Verein Iserlohns - Gegründet 1705

St.-Nr: 5328/5880/0216

Kontaktdaten Geschäftsstelle Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

**2** 02371 - 5736

Kontaktdaten Pressesprecher

Fabian Tigges Droste-Hülshoff-Weg 12 - 58642 Iserlohn

pressesprecher@ibsv.de

Iserlohn, 06.06.2014

Lokalmedien in Iserlohn

Pressemitteilung des IBSV

## The Yorkshire Volunteers Band (Großbritannien), Repräsentationsorchester der Polizei Breslau (Polen) und die 1st Sauerland Pipes and Drums (Deutschland)

Iserlohn. Bereits zum 45. Mal findet in diesem Jahr die Internationale Musikparade im Iserlohner Hembergstadion statt, zu der der IBSV im Rahmen seines Schützenfests alljährlich einlädt. Zur 45. Ausgabe der Internationalen Musikparade Iserlohn am 6. Juli sind Musikkorps aus Deutschland, Polen, Österreich, Großbritannien und den Niederlanden verpflichtet worden. In einer Serie stellen wir die teilnehmenden Musikgruppen vor, heute: The Yorkshire Volunteers Band (Großbritannien), Repräsentationsorchester der Polizei Breslau (Polen) und die 1st Sauerland Pipes and Drums (Deutschland).

Bands aus Großbritannien sind in Iserlohn immer gern gesehene Gäste, haben doch britische Militärkapellen die Idee zur Musikparade Iserlohn geboren. Den Union Jack, wie die Nationalflagge des Vereinigten Königreichs Großbritannien und Nordirland auch genannt wird, vertritt in diesem Jahr The Yorkshire Volunteers Band. Die Band wurde im Jahre 1860 als "Band of the 7th Yorkshire West Riding Rifle Volunteer Corps" ins Leben gerufen. Die Musiker präsentieren die "Yorkshire Volunteers Regimental Association" in ganz Europa mit Konzert- und Marschauftritten. Musikalisch setzt die Band die Traditionen und den "Pomp and Circumstance" des Vereinigten Königreiches fort. Sie sind gern gesehene Gäste bei Militärtattoos und Paraden, so waren sie auch schon mehrfach beim berühmten "Birmingham International Tattoo" dabei. Die Yorkshire Volunteers Band konnte in Iserlohn bereits 2002 und 2006 ihr Können unter Beweis stellen. Die Band steht unter der musikalischen Leitung von Bandmaster WO 1 D. Ritchie Howard, der auch das große Finale dirigieren wird.

Militärmusik verspricht das Polizeiorchester Breslau, das 1974 gegründet wurde und das Repräsentationsorchester der Polizei Polens ist. Das Orchester absolviert jährlich rund 120 Auftritte im In- und Ausland. Ähnlich den Militärmusikkorps sind auch bei diesem Orchester nur Vollblutmusiker am Werk, die Musik aus Leidenschaft machen und mit Spielfreude und Spielwitz ihr Publikum zu begeistern wissen. Vor allem aber: sie überzeugen mit ihrem musikalischen Können. Durch ihre hohe Qualität beherrschen die Musikerinnen und Musiker aus Polen alle musikalischen Stilrichtungen, von symphonischer Blasmusik über Marschmusik bis hin zu populären, modernen Hits und Volksmusik. Das "Orkiestra Policji Wroclaw", wie es in der Landessprache heißt, steht seit 2009 unter der Leitung von Kapellmeister Adam Witiw. Das Polizeiorchester aus Breslau war bereits 2011

schon einmal in Iserlohn bei der Musikparade dabei. Ebenfalls 2011 haben sie gemeinsam mit dem Landespolizeiorchester NRW im Grohe Forum in Hemer ein Benefizkonzert gegeben.

Natürlich wird auch 2014 wieder eine Band aus Iserlohn an der Musikparade teilnehmen, nämlich die 1st Sauerland Pipes and Drums. Nach dem Abzug der britischen Armee wurde die Dudelsackmusik in Iserlohn schmerzlich vermisst, so lag es auf der Hand, eine zivile Dudelsackband zu gründen, die den Traditionen der Militärbands folgt. Am 26. Februar 2000 war es dann soweit, es entstand der Verein 1st Sauerland Pipes and Drums e.V.. Schon im Gründungsjahr hatte die Band ihren ersten Auftritt bei der Internationalen Musikparade Iserlohn. 2014 sind sie bereits das zehnte Mal dabei und haben somit ein kleines Jubiläum. Aber auch sonst haben die Musiker schon zahlreiche hochrangige Veranstaltungen bereichert. So waren sie schon bei der Musikschau der Nationen in Bremen, bei der Tournee Musikschau Schottland, beim Loreley Tattoo, bei diversen "Highland Games" und außerdem standen die 1st Sauerland Pipes & Drums schon mit André Rieu auf der Bühne. Die Band steht musikalisch unter der Leitung von Pipemajor André Maske. Bei Paraden und Festzügen geben die beiden Drummajor Heiko Schöneis und Mario Schroer den Ton an. Bereits legendär sind die Weihnachtskonzerte der Band in der Bauernkirche in Iserlohn. Der Andrang zu diesen Konzerten, die unter anderem zum Erhalt der Kirche beitragen, ist so groß, dass die Sitzplätze bei weitem nicht ausreichen.

Zum Abschluss der 45. Internationalen Musikparade folgt das "Große Finale" mit mehr als 300 Musikern. Das zu diesem Zeitpunkt vermutlich größte Orchester der Welt wird traditionell die Musikstücke Ode an die Freude (Europahymne) und die Deutsche Nationalhymne zu Gehör bringen. Beginnen wird das Finale jedoch mit dem Paul McCartney Hit "Mull of Kintyre" – Gänshaut ist dabei garantiert.

Die Musikparade findet am Sonntag, 6. Juli, um 10 Uhr, im Iserlohner Hembergstadion statt. Eintrittskarten gibt es im Vorverkauf (Vorverkaufsstellen siehe www.ibsv.de) sowie online unter www.ibsv.de.